

## **A los trabajadores de la SSA Al pueblo de México.**

Hoy, dos meses después de que nuestro movimiento fue brutalmente reprimido con la detención, encarcelamiento y tortura de siete de nuestros dirigentes y la ocupación policiaca del Hospital General, los trabajadores nos mantenemos firmes en la lucha.

El golpe a la Sección XIV pretendía acabar con la Corriente Democrática del SNTSA y el espíritu de lucha de los trabajadores; sin embargo, el gobierno se enfrenta a un movimiento unido y decidido que, con el apoyo solidario de sindicatos y organizaciones democráticas, logró sacar de la cárcel a sus dirigentes bajo libertad provisional, sin claudicar. De esta manera, hemos comprobado que aun en medio de un clima generalizado de represión es posible que los trabajadores nos sostengamos en la lucha.

Desde un principio, nuestro movimiento por democratizar el SNTSA surgió de la necesidad de contar con una organización que luchara por mejorar las pésimas condiciones de vida y trabajo, que se deterioran día con día por la ampliación de una política gubernamental de austeridad, que recae sobre los trabajadores y afecta los servicios de salud. Así la Corriente Democrática logró en el pasado Congreso Nacional que se acordara un programa de lucha que contempla las demandas de los trabajadores de la SSA.

Ante la sistemática violación a los derechos de los trabajadores, las irregularidades laborales y la corrupción en el Hospital General, el Comité Ejecutivo Democrático (CED), a través de un reglamento interior de trabajo busca regularizar las relaciones laborales en la Sección 14, a la vez que junto con las secciones democráticas impulsa las demandas nacionales del último congreso.

La lucha por el reglamento interior de trabajo desató una escalada represiva en el Hospital General: se contratan provocadores, se intenta dividir al CED y se forman grupos sindicales fantasmas para crear una imagen de caso y conflictos intergrupales. Al ver fracasados todos los intentos de provocación y de división, se llega a la agresión física al romper una asamblea con halcones. Para detener la represión, los trabajadores, en asamblea general acordamos realizar un paro de labores exigiendo la implantación del RIT, alto a la represión y salida del director. El paro se vio prolongado por la intransigencia de las autoridades de la SSA.

El Comité Ejecutivo Nacional de nuestro sindicato, que se había comprometido a defender las demandas del Hospital General, lejos de dar el respaldo estatutario a la Sección 14, colaboró con la agresión a través de esquiroleros y abrió el camino a la intervención estatal policiaca, al desconocer al CED al margen de toda legalidad, llegando su sumisión a tal grado que en ningún momento ha protestado por las agresiones generalizadas contra los cinco mil trabajadores del Hospital General y ha justificado el estado de sitio, las violaciones de los derechos, la persecución, encarcelamiento y torturas contra representantes sindicales.

El Comité Ejecutivo Nacional, no sólo traiciona y agrede a la Sección 14, sino que amenaza y reprime a las secciones, no respeta los estatutos ni defiende a los trabajadores del Hospital General.

Sólo luchando organizadamente detendremos la represión y construiremos un sindicato que nos sirva para mejorar las condiciones de vida y trabajo. De esta manera contribuiremos al mejoramiento de los servicios de salud para el pueblo de México.

**¡Respeto a la organización democrática de los trabajadores!**

**¡El comité ejecutivo democrático, único representante legítimo de los trabajadores del Hospital General!**

**¡Alto a la represión!**

**¡Cierre al proceso a los dirigentes sindicales!**

**¡A cumplir los acuerdos del IX Congreso Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de Salubridad!**

**¡Reinstalación de los cesados!**